



SCHWEIZER BISCHOFSKONFERENZ  
CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES SUISSES  
CONFERENZA DEI VESCOVI SVIZZERI  
CONFERENZA DILS UESTGS SVIZZERS

## Appel de la Conférence des évêques suisses pour 2024 en faveur de miva

Chères amies et chers amis de miva,

Le développement n'est jamais un processus linéaire. Les guerres, les troubles et les catastrophes naturelles empêchent les gens d'avancer. Bien que l'actualité déborde d'informations négatives, de nombreuses crises humanitaires se déroulent loin de l'attention des médias et passent totalement inaperçues. Pourtant, la souffrance des victimes est une réalité quotidienne. Les enfants, les femmes et les personnes handicapées sont généralement les plus touchées.

La mission des organismes humanitaires est d'atténuer les souffrances et d'apporter l'assistance la plus stable possible. Dans ce contexte, l'oeuvre d'entraide suisse miva fournit depuis plus de 90 ans une contribution importante par le biais de moyens de transport et de communication appropriés, qui créent des liens vitaux par les échanges et les rencontres, deux composantes essentielles du développement dans les régions pauvres et reculées du monde.

Les changements, les innovations et les améliorations ne peuvent avoir lieu que si les gens se réunissent et partagent leurs connaissances, leurs biens et leurs services : les enfants ont besoin d'éducation, les malades de médicaments et les personnes défavorisées de soutien logistique, même si elles vivent loin d'une ville. Aussi des moyens de transport adéquats sont-ils indispensables.

En collaboration avec un grand nombre de paroisses, de diocèses et d'organisations non gouvernementales, miva réalise des projets dans les pays du Sud (Afrique, Amérique latine, Asie), afin d'offrir un avenir meilleur à d'innombrables bénéficiaires. Pour pouvoir remplir sa mission, elle a aussi besoin de votre soutien.

Chers donateurs et chères donatrices, nous vous invitons à soutenir miva généreusement et vous remercions de lui permettre, par votre don, la poursuite de son travail bénéfique.

Fribourg, en mai 2024

✠ Felix Gmür  
Evêque de Bâle  
Président

Davide Pesenti  
Secrétaire général